

## Grußwort „13. Ballturnier“ des 1. TSC Dessau e. V.

---

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Tanzsportbegeisterte aus Dessau-Roßlau,

zum 13. Mal bereits findet das Ballturnier des 1. Tanzsportvereins Dessau diesmal statt und wieder kommen all jene hier zusammen, denen Tanz und die anmutige Bewegung auf dem Parkett viel bedeutet, die den Tanz sogar zum Elixier ihres Lebens gemacht haben. Denn Tanz bedeutet Lebensfreude und kann so mit vielen Gleichgesinnten geteilt werden. Außerdem geht es natürlich sportlich zu, wenn auch 2015 wieder um den „Pokal der Stadt Dessau“ gewetteifert wird.

Dass uns am heutigen Abend noch viel Abwechslung und hochkarätiger Tanzsport geboten wird, ist dem nimmermüden Agieren der Vereinsmitglieder des 1. TSC zu danken, der ja mit seinen Schützlingen auch außerhalb unserer Stadtgrenzen erfolgreich an den Start geht. Bei Meisterschaften und Turnieren sind unsere Tanzpaare oft ganz vorn mit dabei. Dafür meine Hochachtung verbunden mit dem Wunsch, dass dies noch lange anhalten und das Vereinsleben dafür die beste Voraussetzung bieten möge.

Aber auch allen auswärtigen Tanzpaaren, unseren Gästen also, wünsche ich einen angenehmen Aufenthalt hier bei uns in Dessau-Roßlau sowie viel Freude beim tänzerischen Wettstreit. Ob bei Standard oder Latein, der Funke wird bestimmt überspringen und die Jury vor schwierige Entscheidungen stellen. Für den Laien bleibt eh nur Staunen und Genießen, und vielleicht ein wenig Nacheifern...

Allen, die an der Organisation mitgewirkt haben, möchte ich meinen Dank aussprechen für eine wiederholt tolle Veranstaltung und allen, die wie ich einfach die Zeit und den Anblick genießen, wünsche ich viel Freude an diesem so schönen Abend,

Ihr

Peter Kuras